

Francisco De Borja Acha Besga

El Señor Borja Acha es Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y, desde febrero 2012 es Director de Asuntos Legales y Corporativos del Grupo Enel spa..

Además de ejercer esta posición, actualmente el Sr. Acha también es Presidente de Enersis, S.A. y miembro de los Consejos de Administración de Enel Iberoamérica y Enel Latinoamérica S.A., y Secretario General y del Consejo de Endesa SA

Entre 1997 y 1998 fue Director de la Asesoría Jurídica del holding industrial de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales del Gobierno español, y fue Secretario General del Consejo de Administración y Director del Departamento Jurídico de la Agencia Industrial estatal entre 1996 y 1997. En 1995, se convirtió en el Jefe-Fiscal del Estado del Servicio Jurídico de la Región de Madrid del Servicio de Impuestos Español, cargo que ejerció hasta 1996.

Sr. Borja ha sido Fiscal del Estado desde 1991, además de ser profesor de Derecho Mercantil en la Universidad Carlos III de Madrid (1991-1995) y Fiscal del Estado, Servicio Jurídico del Estado ante el Tribunal Superior de Justicia de Madrid en el mismo período.

Francesco Starace

Francesco Starace es Consejero Delegado de Enel desde mayo de 2014.

Starace se incorporó al Grupo Enel en el año 2000, donde ha ocupado diversos cargos en la primera línea de dirección de la empresa, entre los cuales el de Director del área “*Business Power*” (de julio 2002 a octubre 2005) y el de Director de la división de Mercado (de noviembre 2005 a septiembre 2008). Además, desde octubre de 2008 hasta mayo de 2014 ha ejercido como Consejero Delegado de Enel Green Power, la sociedad del Grupo dedicada a la generación de energía procedente de fuentes renovables y uno de los principales actores en el sector de las renovables, a nivel mundial. En noviembre de 2010, Starace lideró la salida a bolsa de Enel Green Power en los mercados de Madrid y Milán, con una capitalización bursátil en torno a 8 millones de euros.

Inició su carrera en la gestión de la construcción de plantas de generación de energía eléctrica, inicialmente para el grupo General Electric, luego para ABB Group y más tarde en Alstom Power Corporation, como responsable de ventas globales de la división de Turbinas de Gas.

Adicionalmente, Francesco Starace ha consolidado su experiencia profesional a nivel internacional, trabajando en países como Estados Unidos, Arabia Saudita, Egipto y Bulgaria.

En mayo de 2015 fue nombrado miembro del consejo de administración del Pacto Mundial de las Naciones Unidas. Además, desde junio de 2014 ejerce como miembro del Advisory Board de la iniciativa “*Sustainable Energy 4 All*” de Naciones Unidas.

Licenciado en Ingeniería Nuclear por el Politécnico de Milán. Casado y padre de dos hijos, se considera un amante del ciclismo, un aficionado de la Roma y un apasionado de la poesía.

Alberto De Paoli

Alberto De Paoli, es Licenciado en Economía por la Universidad de Roma, La Sapienza y ejerce actualmente de Gerente de Administración, Finanzas y Control del Grupo ENEL. desde su nombramiento en noviembre 2014.

El Sr. De Paoli se unió al Grupo Enel en 2008 como Gerente de Administración y Finanzas de Enel Green Power, la subsidiaria de generación de energía renovable del Grupo y *player* líder en el mercado global de energía renovable, posición que ejerció hasta 2012. Durante este cargo, lideró la *start-up* y la cotización de la misma en la bolsa de valores. Posteriormente, pasó a desempeñar el cargo de Responsable de Estrategia del Grupo, papel que ejerció hasta ser nombrado Gerente de Administración y Finanzas del Grupo.

Entre 1993 y 2008, el Sr. De Paoli trabajó en el sector de telecomunicaciones, primero en la empresa Telecom Italia, después en Wind Telecomunicazioni y, finalmente, en Tiscali, donde sus cargos incluyeron el de Jefe de Planificación y Control, el de Gerente Financiero y el de Gerente de Estrategia, Fusiones y Adquisiciones y Desarrollo de Negocios.

Giulio Fazio

Giulio Fazio es Licenciado en Derecho por la Universidad de los Estudios de Palermo, recibió el título de Adecuado para la Competencia en el Poder Judicial Militar y es Doctor en Investigación del Derecho de la Empresa. Actualmente, es el Gerente de Asuntos Legales y Societarios en Enel en Italia, habiendo ejercido misma función en Enel Green Power SpA durante octubre 2008 y noviembre 2014.

De 2001 hasta octubre 2008, actuó como Gerente de las Funciones Operaciones Extraordinarias, Finanzas y Antitrust del Área Legal de Enel SpA, ejerciendo, concomitantemente, de Responsable de Asuntos Legales de la División Iberia y América Latina durante el periodo de abril 2007 y febrero 2009. Empezó en el Grupo en el año 1996 como abogado del Área Legal de la empresa Enel Distribución SpA donde trabajó hasta 2001.

En su carrera académica, Sr. Fazio ejerció tres funciones interpuestas entre ellas. Durante 1993 y 1999, trabajó como Asistente en la Cátedra de Derecho Comercial en la Universidad dos Estudios de Palermo. A partir de 1996 fue profesional liberal ejerciendo de Profesor en Derecho Europeo y de la Ley de Empresas en un curso de formación profesional de la Comunidad hasta 1999, cuando empezó a ejercer de Profesor de Relaciones Industriales en la Universidad de los Estudios de Palermo, hasta 2004.

También ha trabajado como Encargado de la Adecuación a la Normativa de Seguridad Laboral en el Aeropuerto de Boccadifalco en 1997 y 1998, y de Secretario Particular del Sub-Secretario do Estado Alessandro Garilli.

Desde 2003, Sr. Fazio es el Presidente del Colegio de los Revisores Contables del Aeroclub de Roma.

Fernán Gazmuri Plaza

Fernán Gazmuri Plaza es Ingeniero Comercial de la Universidad Católica de Chile. Durante sus estudios realizó actividades docentes como Profesor Ayudante en la cátedra Teoría de los Precios y Profesor Extraordinario en la cátedra de Finanzas.

Condecoración “Ordre National du Mérite”, otorgada por el Gobierno de la República de Francia

En la actualidad participa en las siguientes empresas - como Presidente y Accionista: Eurofrance S.A. (desde 1985), Inversiones Magno LTDA. (desde 1982), Inversiones Guardia Vieja S.A. (desde 1994), Citroën Chile S.A.C. (desde 1983) y Agrícola y Comercial Río Tinto LTDA. (desde 2002); - como Presidente del Directorio: Asociación Chilena de Seguridad (desde julio 2011); - como Director: Empresa Nacional del Petróleo desde (agosto 2013) - como Vicepresidente: Invexans S.A. (desde mayo 2014) y como Director: Alcántara Administradora General de Fondos (desde agosto 2015)

En 1967 comienza su carrera profesional ingresando a la empresa Elecmetal S.A. (Fundición de Acero) alcanzando al cabo de 5 años el cargo de Gerente General. Desde este cargo, dirige y participa en la formación de uno de los conglomerados industriales más importantes de Chile. Su trayectoria profesional lo llevó también a ser designado como Miembro del Consejo de Administración en distintas Sociedades Anónimas y Empresas ajenas al Grupo antes mencionado.

En 1982, después de 16 años de desempeño profesional, decide independizarse iniciando actividades empresariales por cuenta propia. Es así como, a partir de esa fecha, participa en la formación de empresas tales como: Magenta Computación S.A. (Empresa Informática, líder en su país en integración de redes); Bresler S.A. (Industria Alimenticia); Hush Puppies Chile Ltda. (Fábrica de Calzados) y Agrícola Río Tinto S.A. (Empresa Agrícola).

En el marco de esta actividad empresarial, especial importancia tiene la adquisición en 1983 de Citroën Chile S.A.C, filial hasta esa fecha de Automobiles Citroën S.A. (Francia), iniciándose en el rubro automotriz con la importación y distribución exclusiva de sus productos en nuestro país.

Paralelamente a la actividad empresarial, ha tenido una destacada actividad gremial participando en distintas organizaciones de este tipo. En el año 1997 es elegido Primer Vicepresidente de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), desempeñando este cargo hasta el año 2005. También cabe destacar su condición de Consejero Honorario de la Cámara Franco Chilena para el Comercio y la Industria A.G y Miembro del Comité Ejecutivo de la Confederación de la Producción y del Comercio. Entre los años 2005 a 2009 se desempeñó como Vicepresidente de la Cámara Internacional de Comercio.

Pedro Pablo Cabrera Gaete

Pablo Cabrera Gaete es abogado y diplomático. Licenciado de la Pontificia Universidad Católica de Chile y de la Academia Diplomática Andrés Bello (ACADE), de la cual llegó a ser su Director (2010/2014).

Ingresó al Servicio Diplomático en 1970, siendo promovido a Embajador en 1994. Subsecretario de Marina en el Ministerio de Defensa Nacional (1995/1999). Embajador en Reino Unido (1999/2000); Federación de Rusia (2000/04); República Popular China (2004/06); Santa Sede (2006/10); Soberana Orden de Malta (2007/10). Asimismo, Embajador Concurrente en Irlanda, Ucrania y Albania.

En la Cancillería desempeñó funciones, entre otras, como secretario del Gabinete del Ministro; Jefe de Departamento Asia/Pacífico y Director de Política Especial. En el exterior en diferentes representaciones: Bolivia, Venezuela, Canadá, Rumania, Reino Unido, España. Ha sido Jefe de delegación a Convenciones, Conferencias y Tratados internacionales sobre Medio Ambiente, Antártica, Desarme, No Proliferación, Derecho del Mar, Seguridad etc. Presidente de la I Conferencia Regional de Medidas de Confianza Mutua y Seguridad Regional de la OEA. Por siete años presidió la parte chilena del Comité Permanente de Seguridad Chile/Argentina.

Ha sido Profesor de la ACADE, Universidad Diego Portales, Academia Nacional de Estudios Políticos y Estratégicos. Ha dado conferencias y publicado artículos diversos centros y medios locales y extranjeros. Miembro de la Sociedad Chilena de Derecho Internacional. Habla inglés, italiano y francés. Ha recibido condecoraciones de Argentina, Brasil, España, El Vaticano, Orden de Malta, Federación de Rusia y Ministerio de Defensa Nacional.

Juan Gerardo Jofré Miranda

El señor Gerardo Jofré Miranda es economista y administrador de negocios. Es miembro de los directorios de Codelco y Latam Airlines. Además preside la Fundación Saber Más y es miembro del consejo de inversión de los fondos inmobiliarios en Santander Asset Management S.A..

Entre 2010 y 2014, fue Presidente del Directorio de Codelco y entre 2005 y 2009, fue miembro de los directorios de Endesa Chile S.A., Viña San Pedro Tarapacá S.A., D&S S.A., Construmart S.A., Inmobiliaria Titanium S.A. e Inmobiliaria Parque del Sendero S.A. Entre 2004 y 2005, fue el gerente de seguros para las Américas del Grupo Santander en España.

Desde 1989 hasta 2004, fue el Vicepresidente Grupal y Gerente General del Grupo Santander en Chile, y trabajó como Director y Presidente de muchas compañías del Grupo.